



Online



Syntegon auf einen Blick

**Vorwort**

Inhalt

Überblick

Governance

Ökologie

Soziales

Anhang

# Nachhaltigkeit im Kerngeschäft verankern



**Petros Kapelles**

Chief Operations Officer bei Syntegon

Bei Syntegon sind wir davon überzeugt, dass Nachhaltigkeit nicht nur eine Verantwortung ist, sondern auch ein bedeutender Motor für Innovation und zukünftiges Wachstum. Deshalb ist sie als zentrale Säule fest in unserer konzernweiten Strategie verankert. Neben reibungsfreien Prozessen und innovativen Technologien bildet Nachhaltigkeit das dritte Element unseres Kundenversprechens. Wir unterstützen unsere Kunden mit nachhaltigen Lösungen über den gesamten Lebenszyklus ihrer Systeme. Ebenso wichtig ist uns die kontinuierliche Verbesserung der Nachhaltigkeit unserer eigenen Geschäftstätigkeit.

Unser Ansatz ist klar: Wir verankern Nachhaltigkeit direkt in unserem Kerngeschäft, denn dort können wir die greifbarsten und dauerhaftesten Auswirkungen erzielen. An all unseren Standorten treiben wir Initiativen

voran, um Emissionen und Energieverbräuche zu reduzieren und gleichzeitig die Ressourceneffizienz zu verbessern. Im Einkauf verpflichten wir uns zu verantwortungsvollen Beschaffungspraktiken und arbeiten eng mit unseren Lieferanten zusammen, um soziale und ökologische Standards einzuhalten. Unser Nachhaltigkeitsteam steht im direkten Austausch mit den operativen Einheiten, um strategische Ziele in konkrete und messbare Verbesserungen umzusetzen.

Um Transparenz zu gewährleisten und unsere Fortschritte zu steuern, orientieren wir uns an international anerkannten Rahmenwerken und Standards, darunter der United Nations Global Compact (UNGC), die Science Based Targets initiative (SBTi) und die Global Reporting Initiative (GRI). Darüber hinaus lassen wir unsere Leistung im Rahmen externer Assessments bewerten. Die kürzlich verliehene EcoVadis-Platinmedaille, durch die wir zu den besten ein Prozent aller bewerteten Unternehmen weltweit gehören, ist eine starke Bestätigung unserer Bemühungen und motiviert uns, die Messlatte noch höher zu legen.

Dieses Ergebnis wäre ohne das Engagement und die Einsatzbereitschaft unseres gesamten Teams nicht möglich gewesen. Die Platin-Auszeichnung ist ein gemeinsamer Erfolg und ein starker Beweis dafür, was wir gemeinsam erreichen können. Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Mitarbeiter:innen bedanken, die zu dieser herausragenden Anerkennung beigetragen haben. Ihre Leistungen bilden die Grundlage für unser weiteres Engagement, ein noch nachhaltigeres Syntegon zu werden.